
овостиH Mанмин
№ 168  27 декабря 2015 года

29 октября  2015 года  в  зале  отеля 
«Кибуц Шфаим» прошел пасторский 
семинар, организованный ассоциацией 
пасторов Израиля «Crystal Forum». В 
нем приняли участие многие пасторы 
из  Израиля ,  России ,  Финляндии  и 
Великобритании. 
Преп .  д -р  Суджин  Ли ,  президент 

пасторской ассоциации Центральной 
церкви  «Манмин» ,  проповедовала 
на тему «Освящение». Она говорила 
о  грехах  и  важности  молитвы  для 
о с в ящени я .  А  т а кже  о бъ я с н и л а , 
как  нужно  молиться .  Она  сказала : 
«Пасторы должны очиститься от грехов 
и  стать  освященными .  Только  тогда 
они  получат  силу  Свыше  и  поведут 
верующих по верному пути. В их церквях 
произойдет пробуждение, и они получат 
благословения». 
После семинара один из его участников, 

в частности, сказал: «Это слово, в котором 
мы действительно нуждались. Я получил 
духовное исцеление своего сердца». «Я 
понял суть Евангелия святости. Я хочу 
стать освященным и получить силу», 

– подчеркнул другой пастор. Своими 
мыслями поделился еще один участник 
семинара: «Д-р Джей Рок Ли – самый 
лучший учитель из всех, кого мы когда-
либо  встречали; он  – наш  духовный 
отец». Пастор Владимир Осипов, епископ 
Объединенной церкви святости Иисуса 
Христа (Россия), выражая свою сердечную 
благодарность, сказал: «Очень важно то, 
что Евангелие святости распространяется 
в эти последние, полные греха, времена». 

30  октября ,  в  зале  отеля  «Кибуц 
Шфаим», в силе Святого Духа прошел 
крусейд молитвенного служения с платком 
(Деяния, 19:11-12). Зал был переполнен 
людьми. Вначале участники крусейда 
познакомились с видеопрезентацией 
«Сила Божья», в которой рассказывается 
о мощных деяниях Божьих, явленных 
через  молитвы  д-ра  Джей  Рока  Ли . 
Видя, как верующие, один за другим, 
свидетельствуют о своем исцелении, 
собравшие ся  про славляли  Бога  и 
воздавали Ему громкие аплодисменты. 
Роза  Хан ,  лидер  прославления  и 

заместитель  председателя  Комитета 

прославления  Центральной  церкви 
«Манмин» ,  во спева ла  на  иврите , 
рус ском  и  ан глийском  я зыках .  А 
танцевальная группа «Glory» исполнила 
традиционный израильский танец. Когда 
лидер прославления Роза Хан вместе с 
собравшимися пела песни поклонения, 
многие плакали и благодарили Бога, 
спасающего Израиль. 
Преп. д-р Суджин Ли проповедовала 

также  и  на  тему  «Как  встретиться  с 
Богом». Она сказала, что мы должны 
усердно  искать  Бога ,  что  мы  можем 
встретиться  с  Богом  через  Слово , 
молитву, прославление и богослужение. 
Затем  она  молилась  за  больных ,  и 
многие из присутствующих, получив 
исцеление, поднимались на сцену, чтобы 
свидетельствовать об этом.  
Участники служения свидетельствовали 

о том, что они исцелились от болей в 
спине, рака, артрита и многих других 
заболеваний. Благодаря молитве намного 
улучшилось состояние тех, кто страдал 
эпилепсией, аутизмом и синдромом Дауна.

31 октября в Иерусалиме, на служении 

по случаю переезда в новое здание церкви 
«Царь веоикой славы», преп. Суджин Ли 
поделилась посланием, основанным на 
библейской притче о десяти девах. 

28 октября состоялось празднование 
7-летия «Crystal Forum». Ассоциация 
«Crystal Forum» была основана пасторами 
Израиля ,  почерпнувших  духовное 
дерзновение в служении д-ра Джей Рока 
Ли в Израиле. 
В частности, в сентябре 2009 года д-р 

Ли провел Объединенный израильский 
крусейд  в  Международном  центре 
конвенций в Иерусалиме. После этого 
крусейда пасторы, которых объединяет 
«Crystal Forum», стали более активно 
служить  и  проповедовать  Евангелие 
святости  во  многих  странах  мира ; 
ассоциация стала более многочисленной 
и влиятельной структурой. Ее члены 
проводят  самые  разные  служения , 
например такие, как служения исцеления 
по  молитве  с  платком ,  пасторские 
семинары ,  фестивали  прославления , 
молодежные и детские лагеря, семинары 
для супружеских пар. 

Преп. Суджин Ли, спикер (фото 1); крусейд молитвенного служения с платком и свидетельства многих людей об исцелении (фото 2, 3 и 6); ассоциация «Crystal Forum» 
вручила спикеру почетную награду (фото 4); пасторский семинар (фото 5, 7 и 10); выступление лидера поклонения Розы Хан и танцевальной группы «Glory» (фото 8 и 9).
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Пасторский семинар и крусейд молитвенного 
служения с платком в Израиле



Если мы действительно любим Бога, то в любой 
ситуации нам следует хранить мир с супругами, 
родителями, детьми, со своими братьями, сестрами и 
соседями. Давайте же подробно остановимся на том, 
как мы можем принести плод мира, который является 
одним из Девяти плодов Святого Духа. 

1. Мы должны иметь мир с Богом
Для того чтобы у нас был мир с Богом, между нами 

и Богом не должно быть барьера греха. Когда Адам 
отведал плод с дерева познания добра и зла, он боялся 
увидеть Бога, а поэтому пытался спрятаться от Него. 
Это значит, что между Адамом и Богом нарушился 
мир. До грехопадения у Адама были очень близкие 
отношения с Богом, но, после того как он согрешил, 
он стал бояться Бога и отдаляться от Него. 
Когда наши поступки соответствуют истине, мы 

имеем мир с Богом, и это придает нам уверенность. 
Конечно же, для того чтобы мир был совершенным 
и не было препятствий в виде барьера греха, мы 
должны очиститься от грехов и стать освященными. 
Но даже если мы еще несовершенны, между нами и 
Богом все равно может быть мир, если мы стараемся 
применять знания истины на практике, согласно 
мере своей веры. Пытаясь обрести мир с Богом, мы 
должны делать это в истине, и тогда мы сохраним 
мир с Богом. 
Например, что, если мы должны поклониться 

идолам или пренебречь Днем Господним ради того, 
чтобы сохранить мир с неверующими членами семьи? 
В тот момент будет казаться, что у нас есть мир, 
однако, в духовном плане, мы потеряли мир с Богом, 
возведя большую стену греха между собой и Богом. 
И, в конечном итоге, это приведет к испытаниям и 
тестам, и истинного мира с членами семьи у нас тоже 
не будет. 
Чтобы жить в мире с людьми, нужно прежде всего 

угождать Богу (Притчи, 16:7). Конечно же иногда зло 
в людях может побуждать их нарушить мир, несмотря 
на то, что вы стараетесь делать все в истине. Но даже 
и в таких случаях, если мы относимся к ним так, как 
велит истина, Бог будет помогать нам.

2. Мы должны иметь мир с собой
Чтобы быть в мире с собой, мы должны отбросить зло 

и стать освященными. Если в нас осталось зло, то оно 
даст о себе знать в определенной ситуации. Как же это 
неприятно, когда из нашего сердца исходят ненависть, 
гнев, зависть, жадность и тому подобные вещи! Кроме 
того, мы неизбежно будем испытывать большую тяжесть 
на сердце, если в нем идет борьба истины с неправдой. 
Но твердая решимость горячо молиться и каждый раз 
делать выбор в пользу истины, в конце концов позволит 
нам обрести мир в сердце. 
Но бывает и так, что в сердцах людей, стремящихся 

обрести мир с Богом и живущих в истине, нет мира. Это 
объясняется их самоправедностью или ошибочными 
стереотипами, которые они сложили, используя истину, 
и которые ограничивают их личность. Так же как Иов, 
они усердно молились и старались жить по Слову еще 
до того, как пришли испытания, хотя на самом деле они 
делали это не из любви к Богу.
Они делали это с тревогой в сердце, из страха перед 

возможным наказанием, которое может прийти к ним, 
если они не будут жить в истине. Временами они 
впадают в депрессию, полагая, что они будут наказаны за 
то, что не поступали в истине. Несмотря на все старания 
следовать истине, с них не спадает бремя тяжести, и 
их вера не растет. Они будут наслаждаться истинным 
миром только тогда, когда начнут понимать, какова Божья 
любовь. 

И еще: у некоторых людей нет мира с собой, потому 
что их мысли ограничены рамками пессимизма. 
Они усердно стараются все делать в истине, однако 
не получают ожидаемого результата, который бы их 
удовлетворил. Они винят в этом себя и огорчаются в 
сердце своем. Таким людям следует стать духовными 
детьми. 
Возможно, им и придется получить наказание 

согласно справедливости, или же у них может на время 
понизиться самооценка. И тем не менее, если человек 
уверен в Божьей любви, он примет наказание с радостью, 
твердо веря в то, что Бог любит нас и помогает нам стать 
совершенными; и хотя мы еще не достигли совершенства, 
мы стараемся измениться. 
Мы также должны полагаться на Бога с верой в 

то, что Он возвышает нас, когда мы смиряемся перед 
Ним. Нам не следует нервничать, стремясь добиться 
признания других людей; вместо этого мы должны 
преумножать дела истины, будучи верными Богу в сердце 
и в поступках. Это позволит нам обрести духовную 
уверенность и мир с самим собой. 

3. Мы должны иметь мир со всеми
Для того чтобы иметь мир со всеми, мы прежде всего 

должны быть готовы на самопожертвование. Чтобы 
обрести мир, нам не следует вести себя неприлично, 
хвастаться и выставлять свои заслуги напоказ. Себя 
необходимо усмирять, а других – возвышать. Нужно 
избегать предвзятости, однако, при наличии выбора, мы 
должны уметь выбрать путь, предписанный истиной. 
Нам не следует мыслить, исходя из меры своей веры, 
нужно смотреть на вещи глазами других людей. 
Даже если наши убеждения правильнее и лучше, чем 

у других, нам все же следует принимать во внимание 
мнение окружающих, если оно не противоречит истине. 
Чтобы обрести мир, мы должны ради других жертвовать 
собой и, если понадобится, даже отдать за них свою 
жизнь. 
Далее, чтобы обрести мир со всеми, мы не должны 

утверждаться в своей самоправедности и стереотипах 
своего мышления. У каждого человека есть свои 
особенности. В частности, у каждого из нас свое 
образование и своя мера веры. Так что, у всех у нас 
разные стандарты суждения о том, что правильно, а что 
ошибочно. Если каждый из супругов будет настаивать 
на своем мнении в каких-то вопросах, например, в 
вопросах уборки, то между ними не будет мира. Мир 
можно обрести только тогда, когда мы думаем, встав на 
место другого человека, когда мы служим друг другу и не 
настаиваем на своем. 
Те, у кого есть мир с Богом и с самим собой, не 

станут нарушать мир с другими. Так как они уже 
покончили с жадностью, гордостью, высокомерием, 

самоправедностью и стереотипами мышления, они 
больше ни с кем не ссорятся. И даже тогда, когда другие, 
действуя в гневе, создают проблемы, эти люди приносят 
себя в жертву ради сохранения мира. 
Стараясь таким образом достичь мира, мы должны 

учесть некоторые вещи. Порой, сами того не осознавая, 
мы совершаем поступки, которые дают повод людям 
нарушать мир. Своими словами или беспечными 
поступками мы неосознанно раним чувства окружающих. 
И еще: нам следует подумать над тем, что истинный мир 
должен достигаться в сердце. 
Допустим, есть человек, который не служит вам и 

не признает вас, и это обижает вас, но внешне вы этого 
не показываете. Однако в какой-то мере вы можете 
показать, что чувствуете себя гонимым. Вы просто 
помалкиваете из страха, что можете поссориться, если 
начнете спорить. Вы просто перестаете разговаривать с 
этим человеком и, глядя на него, думаете: «В нем столько 
зла и самоуверенности, что с ним просто невозможно 
разговаривать». 
С виду, вы не нарушаете мира, но добрых чувств к 

этому человеку у вас нет. Вы не можете согласиться с его 
мнением, и вам даже не хочется быть рядом с ним. Не 
исключено, что вы начнете жаловаться на него другим, 
рассказывая им о его недостатках. И, конечно, лучше не 
нарушать мира хотя бы таким образом, чем не иметь его 
вовсе. 
Но, для того чтобы обрести истинный мир, вы 

должны служить другим от всего сердца. Вам не 
следует принуждать себя к служению другим, при этом 
по-прежнему желая, чтобы служили вам. Желание 
служить другим и заботиться об их благе должно 
быть добровольным. Только тогда Святой Дух может 
действовать. И тогда смягчатся сердца, и люди станут 
меняться. 
Те, у кого есть мир с Богом, с самим собой и со всеми, 

обладают властью изгонять тьму. В Евангелии от Матфея, 
5:9, говорится: «Блаженны миротворцы, ибо они будут 
наречены сынами Божиими»; то есть у них есть власть 
детей Божьих, власть Света. 
К примеру, если вы лидер церкви, вы можете 

помочь верующим принести плод мира. А именно, вы 
можете насыщать их словом истины, имея авторитет 
и силу, для того чтобы они отдалились от грехов и 
разрушили свою самоправедность и все свои стереотипы 
мышления. И если возникнут сатанинские сборища, 
которые отчуждают людей друг от друга, вы сможете 
уничтожить их силой своего слова. Тем самым вы будете 
способствовать примирению разных людей. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  Иисус 
пожертвовал Собой и умер, подобно пшеничному зерну, 
принеся многочисленные плоды (От Иоанна, 12:24). 
Каждый сможет привести многих людей к Богу, если, 
уподобившись Иисусу, он принесет себя в жертву и будет 
служить другим вплоть до смерти, как это делал Он. 
Я молюсь во имя Господа, чтобы вы, как дети Божьи, 

получившие Святого Духа, принесли совершенный плод 
мира, наслаждались данной вам духовной властью на 
земле и стали драгоценными обитателями Небес.

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона»
(Посл. к Галатам, 5:22-23).

Плод мира

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Секреты сеяния и жатвы
Бог желает благословить преуспеванием души Своих возлюбленных детей, чтобы они здравствовали и 
преуспевали во всем. Однако справедливость Божья говорит о том, что жатва наступит после того, как мы 
посеем семена. Но даже если мы хотим посеять их, нам следуем знать, как сделать это правильно. Только 
так можно собрать добрый урожай плодов. Давайте рассмотрим восемь секретов, которые помогут нам 
угодить Богу и получить Его благословения. 

4. Мы должны идти правильным путем и 
быть верными в поступках

6. Наша вера и дела не 
должны меняться

7. Мы должны сеять в то, 
что угодно Богу 

5. Вы должны усердно сеять 
множество семян в духе

8. Вы должны быть верными Божьему 
Царству и жаждать благословений 

Если  мы  живем  по  Слову  Божьему,  идем 
правильным путем и проявляем верность Богу, то это 
воздастся нам благословениями. Но даже притом, что 
мы хорошо знаем истину и много молимся, Бог не 
сможет благословить нас, если мы идем неправильным 
путем. Те, кто честен и верен в отношениях с людьми, 
оказываются правдивыми и верными и в отношениях с 
Богом.
В церкви между братьями и сестрами не должно 

быть обмена деньгами. Кроме того, вам не следует 
становиться финансовыми гарантами кого бы то ни 
было (Притчи, 6:1-5; 11:15; 22:26). Для того чтобы 
получить благословения и избежать неприятностей, я 
призываю вас не становиться финансовыми гарантами.

А что произойдет, если фермер, посеяв семена, не 
станет о них заботиться или же через пару месяцев, 
не увидев плодов, перекопает поле? Тогда все его 
предыдущие усилия будут напрасными. Некоторые 
люди сеют семена и какое-то время заботятся о них, 
но, не получив от них столько, сколько им хотелось, 
начинают жаловаться. Если вы перестанете совершать 
дела веры и молиться Богу, то все ваши предыдущие 
усилия будут напрасными. Если же вы посеяли с 
верой и продолжаете делать то, что угодно Богу, то вам 
нужно ждать до самого конца.
И еще: если вы решили дать что-либо Богу, вы 

должны это сделать (Псалом, 14:4; Екклесиаст, 5:4-
6). Если вы не выполнили ни одного из данных 
вами обетов, то вы должны разрушить стену греха, 
выполнив их.  

If we have greed, when we hear that we can 
gain income without working for it or we can get 
a great amount of money easily, it interests us. 
Acting in this way we are apt to be cheated by 
evil people (Matthew 6:24). We must throw away 
greed to enjoy ourselves on the earth, and we must 
also seek God’s glory. We must not have a desire 
for anything that is not our own. We have to ask 
according to the law of justice by being led by 
the Spirit, and then not act in impatience. If we 
are over-motivated or if we want to do whatever 
is said to be good, it is our greed that blocks the 
voice of the Holy Spirit (James 4:2-3).

1. Мы должны подготовить благодатную 
почву, обрезая свое сердце

2. Мы должны хранить святость Дня 
Господнего и давать полную десятину

3. Мы должны, отбросив жадность, 
искать Божьей славы

Чтобы пожать то, что мы посеяли, нам необходимо 
сеять с верой. Люди с большей верой смогут собрать 
больший урожай. Бог увеличивает нашу веру по 
мере того, как наше сердце становится освященным. 
Чем больше мы обрезаем наше сердце и становимся 
более освященными, тем больше духовной веры и 
материальных благословений мы обретаем. 
Итак, для того чтобы исполнились желания нашего 

сердца и мы получили финансовые благословения, 
прежде всего нам необходимо обрезать свои сердца. 
Когда преуспевает душа, тогда и мы здравствуем и 
преуспеваем во всех сферах своей жизни. 

Услышав, что есть возможность иметь доход, не 
работая, или легко, без особых усилий, получить 
большую сумму денег, мы тут же проявим к этому 
интерес, если в нас есть жадность. Но, выбрав этот 
путь, мы даем возможность злым людям обмануть нас 
(От Матфея, 6:24). Чтобы радоваться, живя на этой 
земле, нужно, отбросив жадность, искать славы Божьей. 
Нам не следует желать того, что не наше. Мы должны 

под водительством Святого Духа просить то, что 
соответствует закону справедливости, и не выказывать 
нетерпения. Если вы испытываете вожделение к чему-
то или хотите делать то, что большинство считает 
правильным, то на это толкает вас жадность, которая 
блокирует голос Святого Духа (Посл. Иакова, 4:2-3). 

Хранить святость Дня Господнего – значит 
признавать духовную власть Бога. Это минимальный 
шаг веры, который показывает, что мы – дети Божьи, 
которые верят в Иисуса Христа. Давать десятины – 
это тоже проявление веры, подтверждающее, что мы 
признаем власть Бога над материальными аспектами 
нашей жизни. 
Бог благословляет нас только тогда, когда мы 

просим с верой, признавая суверенитет Бога, храня 
День Господень и давая соответствующие десятины. 
Когда сатана нашлет на нас тесты, Бог не сможет 
защитить нас, если мы не хранили святость Дня 
Господнего и не платили положенные десятины. 

Мы должны сеять по воле Божьей. Помощь бедным 
– это путь к получению благословений, но если вы 
помогаете тем, кто наказан за совершенные ими 
грехи, то вы будете страдать вместе с ними. Если 
вы подаете милостыню тем, кто в результате козней 
сатаны сеял раздор и неправедность, то Бог не сможет 
благословить вас. 
Чтобы получить  благословения ,  вы  должны 

помнить о том, что нужно быть мудрым и сеять в то, 
что угодно Богу. Если вы помогаете людям, к которым 
благоволит Бог, то Бог с радостью воздает вам за это 
(От Матфея, 10:40-42; Посл. к Галатам, 6:6). Если 
мы готовим свой сосуд пред Богом, Который желает 
обильно благословить нас, то Он воздаст нам за это в 
тридцать, шестьдесят и в сто раз. 

Во 2-м послании к Коринфянам, 9:6-7, говорится: 
«При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и пожнет; 
а кто сеет щедро, тот щедро и пожнет. Каждый уделяй 
по расположению сердца, не с огорчением и не с 
принуждением; ибо доброхотно дающего любит Бог». 
Каким бы большим ни было поле фермера, его 

урожай будет зависеть от того, сколько семян он 
посеял. И мы тоже должны старательно сеять в духе. 
А еще, нам следует понимать, что, когда мы сеем 
много, мы получаем благословения. Мы не можем 
утверждать, что сеем много, только потому, что велика 
сумма приношения. То, что Бог желает получить от 
приношений, меряется не деньгами, а благоуханием 
сердца. 

Это значит, что мы должны проявлять в своей жизни 
постоянное усердие в вере. Бог никогда не забывает 
тех, кто верен Божьему Царству. Истинно духовная 
верность не предполагает, что вы прикладываете лишь 
физические усилия. Необходимо еще и поклоняться в 
духе и истине и неустанно молиться. 
Бог, видя таких верующих, которые любят Его и 

верны Ему, не просто принимает их верность. Он 
также благословляет их, чтобы они могли воздать Ему 
славу. Однако нам необходимо жаждать духовных 
благословений больше, чем финансовых. Никто из 
нас не должен стать одним из тех глупцов, которые 
разочаровывают Бога, ослепнув от бессмысленной 
суеты в погоне за богатством. 
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В октябре 2014 года я начала посещать церковь Чианг 
Рай Манмин. Через прямые трансляции по телеканалу 
GCN (www.gcntv.org) мы участвовали в богослужениях 
Центральной церкви «Манмин». Несмотря на то что я 
посещала церковь с детства, я не понимала духовного 
смысла Слова. В церкви же «Манмин» я узнала о доброй 
воле Бога, заключенной в повелениях хранить День 
Господень, давать десятины, соблюдать все Десять 
Заповедей. А также каждый вечер, без исключения, я 
молилась вместе с участниками молитвенного собрания 
Даниила. И я была счастлива в своей христианской жизни. 
В одно из воскресений ноября в этом, 2015-м, году, 

после молитвы д-ра Джей Рока Ли во время служения, я 
была исцелена от хронической головной боли, которая 
беспокоила меня десять лет, а также от болей в спине, 
которые мучили меня в течение 14-ти лет. Раньше мне 
нравилось быть одной, я ни с кем не общалась и была вся в 
собственных мыслях. И я была очень обидчивая. Но, после 
того как я стала ходить в церковь «Манмин», я изменилась, 
и теперь я евангелизирую соседей и родственников, как 
только мне позволяет время. 
Я также привела в церковь сына и маму, и вместе мы 

теперь живем христианской жизнью. Я так благодарна за 
это. Мой сын заботится обо мне. А ведь он был замкнутым 
интровертом. Его не интересовали другие люди, он 
был эгоистом. Теперь же он активный человек. Он с 
дерзновением проповедует Евангелие в разных городах и 
церквях.
В мае 2015 года преп. Хисан Ли, ведущий пастор 

Международной миссии «Манмин», провела служение 
исцеления по молитве с платком (Деяния, 19:11-12). Она 
молилась за меня с платком, над которым ранее помолился 
д-р Джей Рок Ли, и я была исцелена от воспаления матки и 
выделений, которыми я страдала 13 лет. 
В августе 2015 года я поехала в Сеул, в Центральную 

церковь «Манмин», чтобы принять участие в летнем 
ретрите 2015 года. Это помогло мне исполниться надеждой 
на Небеса. После рукопожатия с д-ром Ли у меня возникло 
острое желание отбросить все формы зла, и я почувствовала 
уверенность в собственном обновлении. В дополнение 
к этому, я на себе испытала многие знамения, чудеса и 
мощные деяния Божьи; в частности, я видела стрекоз, 
радуги, ощущала небесный ветер. Все это способствовало 
тому, что во мне возросла вера. Аллилуйя! 

«Я обрела истинный мир и счастье после того, как была исцелена от болезней»

Сестра Бусаба Ануркватанакун (34 года) 
со своим сыном Чианг Раем, 
церковь Таиланд Манмин

Утром  11  февраля  2 0 1 5  года  я 
почувствовал головную боль и боль в 
конечностях. А когда я сел пообедать, я 
не смог удержать ложку в руках. Пока 
я назначал время для визита к врачу, 
мое тело начал поражать паралич. И 
меня доставили в кабинет врача уже на 
инвалидной коляске. 
Д о к т о р  с к а з а л ,  ч т о  э т о  б ы л 

ц ер е бр а л ьный  инфаркт,  то  е с т ь 
инсульт, и направил меня в отделение 
интенсивной помощи. Симптомы болезни 
усугублялись, и правую сторону моего 
тела полностью парализовало. Я не мог 
даже пошевелить пальцем. Я не мог сам 
ни сесть, ни встать. 
Я  проработал  33 года  в  отрасли 

телекоммуникаций Кореи. И я хотел 
немного помочь церкви, когда начнется 
строительство  нового  святилища . 
Поэтому  я  приобрел  семь  разных 
специальностей в сфере коммуникаций 
и  вещания .  Последние  два  года  я 
учился ,  чтобы  поучить  сертификат 
«П р о ф е с с и о н а л ь н ы й  и н ж е н е р 
информационных  связей» ,  самый 
престижный в этой сфере. 
И вдруг со мной случилось такое. 

Я  задумался  над  тем ,  почему  это 
произошло .  Я  был  высокомерным , 
потому что имел много сертификатов в 
своей профессии. Вначале я получал их 
ради Царства Божьего, а потом жадность 
и хвастовство изменили мою мотивацию. 
Я перестал молиться и неполностью 
ч т и л  с в я то с т ь  Дня  Го сп одн е го , 
сосредоточившись, в основном, на учебе 
для получения сертификата. 

Когда я понял, насколько я глуп, слезы 
потекли по моему лицу. Я стал опять 
слушать проповеди д-ра Джей Рока 
Ли. Слушая эти основополагающие, 
фунд амен т а л ь ные  пропо в еди ,  я 
размышлял над своим сердцем в ракурсе 
Слова Божьего. И понял, что не любил 
свою семью и окружающих. Я покаялся в 
этом и после проповеди принял молитву 
д-ра Джей Рока Ли за больных. 
П о с л е  э т о г о  я  с т а л  б ы с т р о 

поправляться .  Через  месяц ,  хоть  и 
медленно ,  но  я  уже  мог  ходить .  А 
через  две  недели  после  этого  меня 
выписали  из  госпиталя ,  и  я  пошел 
домой на собственных ногах! Я так 

быстро  выздоровел ,  что  мой  врач 
сказал ,  что  сделает  доклад  о  моем 
случае на медицинской конференции. 
Однако, после того как мое тело было 
парализовано, я стал ходить с тростью. И, 
кроме того, мне трудно было подниматься 
по ступенькам. 
Но я уповал на Бога с верой в то, что 

Он полностью исцелит меня. За месяц 
до летнего ретрита «Манмин» 2015 
года я начал слушать проповеди «Слово 
о Кресте», «Глава о любви», «Девять 
плодов  Святого  Духа»,  «Заповеди 
Блаженства», «Мера веры», «Небеса» 
и «Ад». Я многое понял и искренне 
покаялся. 

Я не знал, как проявить свою 
любовь  к  семье ,  потому  что  не 
получал  тепла  любви  от  своих 
родителей .  Настаивал  на  своем 
и  разражался гневом ,  если  что-
то было не по-моему. Я совершил 
много ошибок. И я проливал слезы 
покаяния. 
Наконец, наступило 3 августа 

2015 года, когда начался летний 
ретрит  «Манмин». После  своей 
проповеди старший пастор стал 
молиться за больных. Неожиданно 
я почувствовал силу в правой руке 
и ноге. Сила Свыше была такой 
мощной, что мое тело задрожало. 
Переполненный  чувствами ,  я 
подскочил со своего места и пошел 
к  подиуму.  Я  шел  энергичной 
походкой, как здоровый человек, без 
трости. 
На следующий день я буквально 

взбежал по ступенькам. Я чувствовал, 
будто Бог распрямил меня и дал мне 
силы. Он сделал меня даже здоровее, чем 
я был прежде. Аллилуйя! 
Я ощутил Божьи любовь и силу, моя 

жизнь  в  вере  возродилась .  Я  жил  с 
таким чувством благодарности, которого 
никогда не испытывал. Подобно тому, как 
была продлена жизнь царю Езекии, когда 
он положился на Бога, Бог и мне даровал 
вторую жизнь. 
Я воздаю всю благодарность и славу 

Богу, Который обновил меня изначальным 
голосом через дела перевоссоздания и 
ведет меня в Новый Иерусалим, лучшее 
место обитания на Небесах.

«В результате инсульта половина моего тела была 
парализована, но Бог исцелил меня!»

Диакон Бэк Хо Чой (61 год, 14-й приход) и его жена старшая 
диаконисса Хейк Юнг Парк 

До молитвы – инфаркт в левом 
мосту головного мозга

После молитвы – стабильно


